

Justice/Assemblée générale du Syndicat national des magistrats du Gabon, hier Le Synamag reconduit la grève

Prissilica.M.MOUIY
Libreville/Gabon

TROIS mois après la suspension de leur grève, le 14 février 2017, les magistrats du Gabon étaient réunis hier après-midi, au Palais de justice de Libreville. Cette assemblée générale qui, au départ, avait pour but de faire le point de l'évolution des négociations avec la tutelle, a fini par prendre une autre tournure, avec la décision prise de reconduire le mouvement de grève, suspendu en vue de mener des négociations. Entre tensions et désaccords quant à la conduite à tenir après trois longs mois de négociations avec leur tutelle, les hommes en toge ont finalement décidé de reconduire leur mouvement de grève. Et, définiront, mercredi prochain, au cours d'un point-presse, les modalités de ce nouvel arrêt de travail. En définitive, les magistrats disent ne pas être satisfaits des résultats des négociations entamées. « Nous n'avons, malheureusement pas, obtenu gain de cause des quatre points de revendication restés en suspens. En dépit du délai accordé à notre tutelle pour rendre effectives la mise à disposition du bâtiment de batterie IV,



Photo : L'Union

Les magistrats, lors de l'assemblée générale, ont décidé de reconduire leur mouvement.



Photo : SNN

Germain Nguema Ella (micro), Justin Loundou (d), respectivement président et vice-président du Synamag, hier au sortir de l'AG.

l'application du décret 404, la réfection des bâtiments de Port-Gentil et de Franceville, rien n'a été fait», a fait savoir Germain Nguema Ella, président du Syndicat national des magistrats du Gabon (Synamag). Le bureau dudit syndicat a, néanmoins, apprécié les efforts du Garde des sceaux pour la mise à leur disposition de la Prime d'incitation à la performance (PIP) et pour les engagements visant à trouver des solutions à leurs préoccupations... Pour le reste des revendications dont la satisfaction tarde à être effective, les juristes disent n'avoir reçu que des promesses à ce jour, alors qu'ils espéraient que certaines d'entre elles, jugées primordiales, devaient être résolues pendant la période de négociations. « La mise à disposition du bâtiment de Batterie IV, le lancement des travaux de réfection des bâtiments de Franceville et Port-Gentil, censés abriter les tribunaux administratifs de ces chefs-lieux provinciaux, sont autant de points pour lesquels nous espérons une certaine réalisation. Ce qui, malheureusement, n'a pas été fait et exaspère aujourd'hui nos collègues», a ajouté Justin Loundou, vice-président du Synamag, au sortir de l'AG en début de soirée.

Ici et ailleurs

•Méningite

Plus de 1000 morts
Plus de mille personnes sont décédées, depuis novembre, du virus de la méningite qui s'est propagé dans le nord du Nigeria. Mais l'épidémie est désormais sous contrôle, a annoncé, hier, le Centre national de surveillance des maladies (NCDC). "A la date du 9 mai 2017, 13.420 cas suspectés de méningite ont été enregistrés dans 23 États du pays, causant 1.069 décès, soit un pourcentage de 8% des personnes infectées", a déclaré le NCDC dans un communiqué. L'épidémie est ainsi présente dans la moitié des 36 États du Nigeria.

•Stupéfiant

Que faites-vous de vos allocations ?



Photo : Abel Eyeghe Ekoro

Le gouvernement australien a annoncé, hier, des tests de dépistage de l'usage de la drogue parmi les sans emploi pour dissuader les chômeurs de dépenser leurs allocations en stupéfiants. Il s'agit d'un test qui portera sur des personnes nouvellement sans emploi, selon les autorités, qui disent vouloir lutter contre l'usage des stupéfiants qui pourrait être alimenté par la protection sociale. "C'est un ballon d'essai qui portera sur 5.000 personnes et si ça ne marche pas, on l'arrêtera et si cela aide les gens, on continuera, cela serait stupide de ne pas le faire", a déclaré le ministre des Finances Scott Morrison.

•Festival Mawazine

Deux millions de spectateurs attendus à Rabat
Plus de deux millions de spectateurs sont attendus à Rabat pour la 16e édition de Mawazine, l'un des plus grands festivals au monde, qui accueille, du 12 au 20 mai, une centaine de groupes, chanteuses et chanteurs. L'ouverture sera assurée, aujourd'hui, par la pop star britannique Ellie Goulding sur la scène "internationale" du festival, qui se déroule sur de multiples lieux de la capitale et de la ville voisine de Salé. Y défilent le rappeur américain Wiz Khalifa, l'ex-chanteuse des Fugees Lauryn Hill, le très bling-bling rappeur français Booba, le célèbre musicien new-yorkais Nile Rodgers ou encore Rod Stewart, le septuagénaire chanteur de "Da Ya Think I'm Sexy?", pour la clôture.

Rassemblés par R.H.A

Éducation/ Caravane de la sécurité alimentaire de l'Agasa

Susciter des vocations auprès des élèves de Terminale

I.I
Libreville/Gabon

La démarche des responsables de la direction générale de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire auprès des élèves des séries scientifiques visent à les intéresser aux métiers de vétérinaires, agronomes et autres phytosanitaires.

LE directeur général de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa), Sylvain Patrick Enkoro, a procédé mardi dernier, en compagnie de certains de ses collaborateurs, au lancement de la campagne de sensibilisation à la sécurité alimentaire initiée par sa structure à l'intention du public scolaire. Le top a été donné au lycée Mohamed Arissani (ancien Koweït), établissement confessionnel d'enseignement secondaire situé dans le 6e arrondissement de Libreville. Le DG l'Agasa a, en préambule, présenté à l'assistance, élèves et



Photo : Adji Ndioume

Responsables, enseignants et élèves du lycée Mohamed Arissani attentifs...

administratifs du lycée, l'entité qu'il dirige : « la structure a été créée le 18 février 2011. Elle n'a commencé véritablement à fonctionner qu'à partir de 2013. Et l'une de ses missions consiste, entre autres, à veiller sur la qualité des denrées alimentaires proposées aux populations par les commerçants au niveau national, comme ce fut le cas récemment avec la saisie de 8 conteneurs de viande impropre à la consommation en provenance du Brésil.» Mais pour parvenir à ces résultats satisfaisants, il faut disposer d'un person-

nel qualifié et rompu à la tâche a souligné M. Enkoro. D'où « la direction générale a décidé d'initier une campagne de sensibilisation et de communication au sein de certains établissements secondaires du pays, pour susciter la vocation auprès des élèves des classes de Terminales scientifiques, en l'occurrence ceux des séries D et C. » Les autorités veulent ainsi amener les futurs bacheliers scientifiques à s'inscrire dans les filières donnant accès à une formation aux métiers de docteurs vétérinaires,



Photo : Adji Ndioume

...aux propos du DG de l'AGASA, Sylvain Patrick Enkoro.

d'ingénieurs agronomes et d'inspecteurs phytosanitaires. Rappelant que le rôle de ces professionnels, en déficit dans notre pays, est de veiller sur la santé animale, leur élevage ainsi que sur les différentes plantes soumises à la consommation de l'homme. Au cours du jeu de questions-réponses, les élèves ont été longuement édifiés sur les ambitions de l'Agasa, qui entend également figurer parmi les grandes entités qui œuvrent pour la préservation de la sécurité alimentaire

sur le plan continental, voire au plan mondial d'ici à l'horizon 2023. Visiblement satisfaits de cette rencontre empreinte d'enseignements et de pédagogie, plusieurs élèves ont affiché la volonté de tenter une aventure dans les différentes filières présentées par le directeur général de l'Agasa. A noter que l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire est placée sous tutelle du ministère de l'Agriculture, de l'Élevage, chargé de la mise en œuvre du Programme Graine.